

EL GRAN HIPÓDROMO DE ANDALUCÍA CUMPLE CON LOS COMPROMISOS ADQUIRIDOS CON EL SECTOR

- Se incrementan las dotaciones en premios, tras el acuerdo con La Junta de Andalucía como patrocinador oficial del Gran Hipódromo de Andalucía
- La pista de hierba se estrenará el 20 de febrero

El Gran Hipódromo de Andalucía sigue avanzando en la mejora de sus carreras y sus instalaciones, dando un paso más hacia el objetivo de convertirse en un hipódromo con una temporada deportiva estable, fundamental, para el desarrollo global de las carreras de caballos en España.

En diciembre de 2021 se presentaba un programa inicial de temporada, con el compromiso de ir aumentando las dotaciones en premios. Con el acuerdo firmado con la Junta de Andalucía como nuevo patrocinador oficial del Gran Hipódromo será posible incrementar las dotaciones de los Premios 31 y 40 a disputarse los días 20 y 27 de febrero en la pista de verde y cada prueba pasará de repartir 6.800€ a 10.200€, correspondiendo 6.000€ para el ganador.

Esta modificación de las dotaciones fue aprobada por el Jockey Club Español, en el día de ayer, junto con la modificación de la distancia del Premio 40 que pasará de los 2.200 metros a los 1.800 metros.

Otro de los compromisos que se cumplirán en este mes de febrero, es la puesta en marcha de la pista de hierba. Debido a los avances de la pista de hierba, resemebrada en el mes de octubre, se podrán desarrollar tres pruebas en dicha pista, los Premios 31 y 40, ya mencionados, y el Premio 36.

El convenio de colaboración suscrito entre la Asociación de Hipódromos con dos de sus asociados, AMA y HZ, está arrojando unos resultados muy positivos, fruto de un trabajo común que persigue la sostenibilidad del sector, gracias al aprovechamiento de los recursos de los asociados.

Podéis consultar el documento en:

<https://drive.google.com/file/d/1756ek8bFxim55zA1glbr8SOUmjVtBZtC/view>

Avda. Padre Huidobro s/n MADRID.Tel. 91 296 84 34

www.hipodromos.org